

BASEL, 20.04.2016

# MEDIENMITTEILUNG

---

## **Generalversammlung der Pax Anlage AG vom 20. April 2016 Die Generalversammlung stimmt allen Anträgen des Verwaltungsrates zu**

**Verwaltungsrat und Geschäftsleitung informieren über die Anpassungen in der strategischen Ausrichtung und die Bildung einer Fachgruppe Real Estate Experts. Für die Zukunft sieht sich die Pax Anlage AG gut positioniert.**

Anlässlich der heutigen Generalversammlung der Pax Anlage AG in Olten haben die anwesenden Aktionäre alle Anträge des Verwaltungsrats mit grossem Mehr genehmigt. Der Verwaltungsrat der Gesellschaft setzt sich künftig zusammen aus den bisherigen Mitgliedern Martha Scheiber (Präsidentin) und Peter Kappeler sowie dem neu gewählten Thomas Dressendörfer. Als Revisionsstelle fungiert neu die KPMG. Die Ausschüttung der Dividende von CHF 25.00 erfolgt ab dem 26. April 2016 (Ex-Datum 22.04.2016).

Martha Scheiber und Franz Rutzer, der das Unternehmen seit Anfang 2016 führt, skizzierten in ihren Ausführungen vor den Aktionären die geplanten Anpassungen in der strategischen Ausrichtung der Immobiliengesellschaft. So soll insbesondere das volatilere Entwicklungsgeschäft im Bereich Stockwerkeigentum zugunsten eines fokussierten Ausbaus der Entwicklung von Wohnimmobilien für den eigenen Bestand reduziert werden. Der geografische Fokus liegt dabei auf dem deutschschweizerischen Mittelland entlang der wichtigsten Verkehrsachsen. Wie bereits im Jahresbericht erläutert, sollen einige bestehende Projekte in den Anlagebestand überführt werden. Gleichzeitig sind die Verkaufsaktivitäten für bereits erstellte Stockwerkeigentumseinheiten intensiviert worden.

Die Geschäftsleitung wird zudem künftig durch eine neugeschaffene Fachgruppe Real Estate Experts unterstützt. Das aus Branchenexperten zusammengesetzte Gremium unter Leitung des Immobilienfachmanns Hansjörg Pedrett wird den Führungsorganen beratend bei der Festlegung und Realisierung der künftigen Entwicklungspipeline zur Seite stehen.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind sehr zuversichtlich in Bezug auf das Entwicklungspotential der erfolgreichen Immobilienentwicklerin. Die Gesellschaft kann dabei insbesondere auch von den attraktiven Finanzierungsmöglichkeiten im Markt profitieren.

---

## **Kontakt Medien**

Für Rückfragen:

Andreas Kiry, Unternehmenskommunikation, andreas.kiry@pax.ch,

Weitere Informationen über die Pax Anlage AG sind unter [www.pax.ch/Ueber-uns/Pax-Anlage-AG](http://www.pax.ch/Ueber-uns/Pax-Anlage-AG) erhältlich.

Pax Anlage AG, Aeschenplatz 13, 4002 Basel

---

## **Über die Pax Anlage AG**

Die in Basel domizilierte Pax Anlage AG ist mehrheitlich (direkt und indirekt) im Besitz der Pax Holding (Genossenschaft) und an folgenden Gesellschaften zu 100% beteiligt: Pax Immotrade AG (Sarnen), Pax Wohnbauten AG (Sachseln), Pax-Liegenschaften AG (Meggen), Pax Invest AG (Basel), Pax Verwaltungen AG (Basel) und Pax Construct AG (Sarnen). Ferner besteht seit Januar 2014 eine Beteiligung von 51% an der Sonnenhof Immobilien AG (Luzern). Die Namenaktien der Pax Anlage AG werden an der Börse SIX Swiss Exchange AG (Immobilien-gesellschaften) mit dem Valorensymbol PAXN gehandelt.

---

## **Zukunftsgerichtete Aussagen**

Die vorliegende Medienmitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, welche die derzeitigen Ansichten des Managements wiedergeben. Die künftigen tatsächlichen Resultate können wesentlich davon abweichen, namentlich aufgrund von Faktoren wie Marktumfeld, Nachfrage nach den Produkten der Pax Anlage AG, legislatorische und regulatorische Entwicklungen, Währungsschwankungen sowie Entwicklungen an den Finanzmärkten (nicht abschliessende Aufzählung). Aussagen zum Wachstum sind keine Gewinnprognosen und dürfen nicht derart interpretiert werden, dass künftige Ergebnisse die hier veröffentlichten Zahlen erreichen oder übertreffen werden. Die Gesellschaften der Pax Anlage Gruppe sind nur dann zur Aktualisierung der hier getroffenen Aussagen verpflichtet, wenn die geltenden Gesetze dies verlangen.

---